

Actividad académica

Profesor del Diplomado en Derecho Procesal Avanzado y Litigación de la P. Universidad Católica de Chile, desde 2023 a la fecha.

Profesor del Magister en Derecho Procesal de la Universidad de Los Andes, 2023.

Profesor de derecho procesal de la Facultad de Derecho de la Pontificia Universidad Católica de Chile desde el año 2016, en cursos de derecho procesal civil y procesal penal.

Profesor del curso de "Litigación y estrategia civil" en la Facultad de Derecho de la Universidad Diego Portales, desde el año 2015.

Profesor del Diplomado en Litigación Pública: constitucional y administrativa de la Universidad de Los Andes (Chile), impartido desde el año 2017.

Profesor del curso de habilitación para ministros de Cortes, "Recurso de amparo: libertad personal, seguridad individual y amparo económico" impartido por la Academia Judicial de Chile en 2017.

Expositor en el Seminario Internacional de Derecho Penal de la Universidad de Barcelona celebrado en junio de 2016 en Barcelona, España, de la ponencia "Verdad procesal e imputación objetiva".

Expositor en las III Jornadas de Litigación Pública en la Facultad de Derecho de la Universidad de Los Andes, noviembre de 2016, con una ponencia acerca de "La prueba de peritos y su valoración en el procedimiento de reclamo del monto consignado provisionalmente para expropiar por utilidad pública del Decreto Ley N° 2186".

Publicaciones

"Aspectos procesales del sobreseimiento definitivo por inexistencia del delito y falta de participación del imputado: Revisión crítica de las facultades del tribunal y del estándar jurisprudencial para apreciarlo", en Pro Jure Revista de Derecho vol. 64, 2025.

"El efecto erga omnes de la sentencia de la acción de protección: un análisis desde el derecho procesal", en Revista Chilena de Derecho, vol.1 Nº51, mayo 2024.

"El efecto de cosa juzgada de la sentencia penal absolutoria y del sobreseimiento definitivo en los juicios civiles de responsabilidad". Revista Chilena de Derecho Privado de la Fundación Fernando Fueyo, N° 24, julio de 2015.

"El recurso de protección como control de constitucionalidad de las resoluciones y sentencias civiles, frente a la ineficacia del recurso de inaplicabilidad por inconstitucionalidad". Revista de Estudios Constitucionales de la Universidad de Talca N° 1/2015.

"Las sanciones procesales y disciplinarias frente a la infracción a las normas sobre distribución de causas entre tribunales civiles". Revista Chilena de Derecho de la Pontificia Universidad Católica de Chile, vol. 43, agosto 2015.

"Tres cuestiones sobre la excepción de litispendencia en el proceso civil chileno". Revista de Derecho de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, N° 1/2015.

"La prueba de peritos y su valoración en el procedimiento de reclamo del monto consignado provisionalmente para expropiar por utilidad pública del Decreto Ley N° 2186", segundo volumen de "Litigación Pública" de la Facultad de Derecho de la Universidad de Los Andes (Chile), noviembre de 2016.

"El efecto de la sentencia condenatoria del procedimiento abreviado en el juicio indemnizatorio por responsabilidad civil ex delicto", en Revista lus et Praxis N° 1, 2017.

"Revisión de la Corte Suprema de las sentencias de la causa rol 1-73 "Fuerza Aérea de Chile contra Bachelet y otros" en cumplimiento de lo ordenado por la CIDH", en Sentencias Destacadas 2016 (Ediciones LyD).

"La formalización de la investigación como ejercicio de una carga procesal estratégica del Ministerio Público en el proceso penal", en Revista de la Justicia Penal N° 11 (2017), Editorial Librotecnia.

"Consecuencias procesales de la terminación de la persona jurídica de derecho privado: revisión crítica y propuestas de solución en el derecho chileno", en Revista Chilena de Derecho Privado de la Fundación Fernando Fueyo N° 20, julio 2018.

"Debido proceso y derecho al recurso en juicios seguidos ante árbitros arbitradores", en Reformas necesarias a la justicia chilena. VI Jornadas de Derecho procesal (Renée Rivero y Juan Carlos Marín, directores; Francisco Ferrada, coordinador; Editorial Librotecnia, 2018).

Es también autor de los siguientes libros:

Curso de Derecho Procesal Penal (Ediciones UC, 2025)

Recursos procesales en el sistema civil chileno. Sistematización crítica de sus principales aspectos normativos y jurisprudenciales (libro, Editorial Académica Española, 2017).

El juicio ejecutivo en Chile. Regulación, críticas y futuras reformas (libro, Editorial Académica Española, 2018).